

## Le Tennis de table

Nous, les CM2, avons commencé le tennis de table le 1<sup>er</sup> mars. Pour apprendre ce sport dans la salle polyvalente, nous en faisions tous les vendredis. C'est une dame qui s'appelle Françoise qui nous entraînait à bien jouer. La classe était séparée en deux groupes, un qui jouait sur les tables et le deuxième groupe avec Colombe ou Jocelyn : on s'entraînait à faire des rebonds 30 minutes, puis on inversait les groupes. On a appris à compter les points pour ne pas se tromper lors du tournoi. Moi je trouve que c'est bien le tennis de table parce qu'il faut bouger et lancer la balle de l'autre côté de la table, et puis il faut se concentrer sur la balle pour ne pas la louper et on ne s'ennuie pas.

On a fait le tournoi le 3 mai, il n'y avait pas assez de tables pour jouer tous en même temps, donc il y en a qui jouaient et les autres les regardaient. A chaque table, il y avait trois personnes : les joueurs et l'arbitre. Pour gagner, il fallait remporter deux sets gagnants. Il n'y en a que 11 qui ont été récompensés chez les garçons et 11 chez les filles, ça faisait donc 22 gagnants parce que les filles jouaient entre elles et les garçons entre eux. Six ont reçu une coupe et les autres une médaille. Tout le monde n'a pas été récompensé mais c'est bien de jouer et de participer, c'est ça le plus important. On a eu 3h pour faire tous les matches, ça fait beaucoup de temps, c'était vraiment bien.

Raphaël

